大洲中PTA運営委員会便り 7月 第170号

令和6年7月12日 発行:大洲中学校PTA

<会長あいさつ> 阿部 浩之

初めまして、今年度PTA会長を務めさせていただきます、阿部と申します。今年度も多くの 賛同をいただき、PTA活動が行えることとなりました、ありがとうございます。

コロナウイルス感染症が5類になってから1年が過ぎました。未だコロナ終息とはいかず、また今年の夏は酷暑が予想され、熱中症の危険もありますが各地のイベントも徐々に開催されるようになってきております。それぞれの対策をしっかり行いながら活動をしていこうと考えております。皆さまのご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

<校長あいさつ> 牧 雅英

4月に2年目をスタートしました校長の牧雅英です。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度は、4月8日に始業式を行い、10日の入学式で新入生を迎え、全校として13学級413名でスタートしました。1学期が終わろうとしている今、それぞれのまとめに向けて落ち着いた学校生活を送っています。

5月の奈良、京都方面への修学旅行、6月の体育祭では、3年生を中心に生徒一人ひとりの素敵な姿が見られました。そして、3年生は、最後の総体に向けてチーム大洲として練習に励んでいます。

また、本校は、夜間学級が設置されており、現在3か国出身の生徒13名が在籍し、一生懸命 学習と日本語の習得に励んでいます。同じ大洲中学校の生徒として一緒に頑張ってほしいと思 います。

今年度も保護者の皆さま、地域の方々から信頼される学校づくりを推進し、「大洲中学校で学んでよかった」と思える学校にするために、教職員一同取り組んでまいりますので、ご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

<教頭あいさつ> 志村 至央

この4月に教頭として大洲中学校に着任しました、志村至央(よしひさ)と申します。以前 近隣の中学校に勤務していたことがあり、学校の近隣の様子が非常に懐かしく、この地域に戻っ てきたこと実感しています。

大洲中学校の生徒達は、非常にさわやかで、進んで気持ちのよい挨拶を行い、様々な活動に熱心に取り組んでいます。そのような生徒たちの姿から、保護者や地域の皆さまと学校が、同じ方向を向いて子供たちを育てている様子を感じています。改めて大洲中学校に着任できたことを本当にうれしく思っております。

私も、微力ではございますが、保護者や地域の皆さまとともに、子供たちの健やかな成長に尽力してまいります。どうぞよろしくお願いします。

本部より

- ・体育祭の受付を行いました。今年はスマホの入場許可証や名札などで身元確認を行いました。 目立った混乱も無く、無事体育祭を終えることができました。皆さまご協力ありがとうござい ました。
- ・7月7日にPTAバレーボール大会が開催され、大洲小、大洲中合同チームで出場しました。
- ・登校時の一声運動を行っております。ご協力いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。引き続き、ボランティア募集アプリ(Hi!アプリ)を通じて皆さまのご協力をお願いしております。

PTA委員会などの活動および報告

第一回総務委員会

1年活動報告

6月19日に開催。井上先生・森実先生より入学してからの子ども達の様子と今後の課題について、これからの行事予定などをお伺いしました。

2年活動報告

6月13日に開催。杉山先生より、体育祭の練習時からの様子や今後の行事内容、定期テストのお話などを伺いました。

3年活動報告

6月10日に開催。戸佐先生より、修学旅行や体育祭の振り返り、進路活動や今後の予定についてのお話しを伺いました。

家庭教育学級運営委員会

第1回家庭教育学級・関根先生による「高校受験~ここが知りたい」を9月6日10時より 開催。7月初旬に案内配付しました。高校受験について詳細な内容を知りたい保護者へ向け た講話となります。

役員選考委員会

来年度の選考活動を開始します。選考委員よりお声かけの際は、どうぞご協力お願いします。

少年補導員

3月の終了式や、定例研、登校時などにパトロールを行いました。今後の活動としては、終了式、始業式の出席、夏休み中の祭礼パトロールなどを予定しております。子ども同士の外出の機会が増えるので、注意してパトロールを進めていきます。

青少年相談員

宮田小向けにバスボム講座開催。ふるさとまつりで紙漉き体験の露店を開催予定。 生徒たちからボランティアをお願いしました。

地域学校協働活動推進員

入学式の朝、校門にて「おめでとう」挨拶運動を実施しました。研修会・定例会議出席。 大洲ブロックの本部役員同士の交流に「みらいっこカフェ」オープン。今学期末には先生を 招いて開店予定です☆3年生対象に制服リサイクルの提供。大洲幼稚園の七夕制作に参加。 7月は、八中ブロックと交流会、今年度はふるさと祭りにPTA本部の協賛で出店します♪

ボランティア募集アプリ インストールのお願い

一声運動の募集が今年から大きく変わりました。ボランティア募集アプリ (Hi!) で、日にちや場所もご自身で選ぶことができます。子ども達すべての安全を願い、よりいっそう活動の輪が広がることを願っております。本運動にご賛同いただける方は、添付をご覧いただき、インストールしてくださいますようお願いいたします。

[URL]

https://drive.google.com/file/d/1TRMKB50-mhHhFWFlKvM16Smad-1MVZT8/view?usp=sharing



